

Ibis Budget, enseigne du groupe hôtelier [ACCOR](#) a lancé la construction d'un nouvel établissement à Auxerre. Il sera installé rue Etienne Dolet. Les travaux ont débuté le 6 mars et doivent se poursuivre jusqu'en juin 2018. Il proposera la nouvelle ligne de chambres Ibis Budget qui se veut plus moderne, plus colorée. Il viendra compléter la ligne de l'hôtel Ibis Centre dont le gérant porte également le projet. Une douzaine d'emplois à temps partiel est prévue. L'hôtel comptera 49 chambres. Le chantier doit être mené par des entreprises locales. www.ibis.com